

Bewerbung für das Referat für Publikation

Kandidatur zur Wahl

Liebe StuPa-Mitglieder,

ich – Jakob Hayner – möchte mich zur Wahl für das Referat für Publikation bewerben.

Die letzten zwei Jahre war ich Referent für Internationales, so dass ich Erfahrung im Alltag des RefRat habe und mich auch weiterhin gerne in diesem Rahmen engagieren möchte. Mit dem Referat für Publikation bestand in dieser Zeit eine rege Zusammenarbeit, zahlreiche Beiträge sind für die Zeitung der verfassten Studierendenschaft *HUch!* entstanden.

Neben dem Studium arbeite ich in dem Lektorat einer bundesweit erscheinenden Wochenzeitung, auch veröffentliche ich Artikel in verschiedenen Zeitungen und Zeitschriften, so dass ich diese journalistische Erfahrung in die Arbeit des Referats für Publikation einbringen kann.

Neben der Arbeit an der *HUch!* möchte ich in Zukunft eine Reihe hochschulpolitischer Flugblätter des RefRats zu verschiedenen Themen – von Kritik der unternehmerischen Hochschule bis zur studentischen Wohnungsnot – konzipieren.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir die Möglichkeit gegen würdet, im nächsten Jahr im RefRat tätig zu sein und die Aufgaben des Referats für Publikation zu übernehmen.

Für Nachfragen stehe ich unter [jakob.hayner\(at\)gmx.de](mailto:jakob.hayner(at)gmx.de) bereit. Über eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen.

Jakob Hayner